

Inversionistas

Colombia tendrá una inversión histórica del sector petrolero en los próximos ocho años

El presidente (e) de la ANH, Andrés Bitar, aseguró que las regalías que aporta el sector serán clave para acelerar la transición energética de Colombia.

29/9/2022



Varias compañías del sector "ya se montaron al bus de la transición energética". - Foto: Getty Images/Stockphoto

Contrario a lo que está pasando en el resto del mundo, con una disminución en las inversiones del sector de hidrocarburos, desde la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aseguraron que en Colombia se van a registrar cifras históricas entre los años 2022 y 2030 de parte de este sector.

“El sector de hidrocarburos en el mundo está bajando las inversiones y en Colombia estamos viendo un fenómeno opuesto. El sector está teniendo cifras históricas, no solamente en pozos, sino en inversiones, de millones de dólares”, aseguró el presidente (e) de la ANH, Andrés Bitar.

[En los próximos ocho años se esperan inversiones por 5.200 millones de dólares en el sector petrolero](#), lo que significa que cada año se destinarán aproximadamente 580 millones de dólares, de acuerdo con los compromisos adquiridos por las compañías en los contratos firmados.



A pagar más plata: incluyen en la reforma tributaria una sobretasa más alta para los bancos

“La inversión que se haga anualmente puede ser mayor porque muchas veces las

compañías hacen más pozos exploratorios a los que tienen comprometidos, en virtud del contrato y de las obligaciones que están firmadas”, agregó.

En esa línea, el presidente (e) de la ANH considera que la inversión del sector de hidrocarburos en el país debería ubicarse entre aproximadamente 700 millones y 750 millones de dólares por año de aquí a 2030. Y debería **enfocarse en las zonas donde se tiene un alto potencial de gas natural**, como los Llanos Orientales, el mar Caribe y el Valle Medio del Magdalena.

Así mismo, aseguró que en este mismo periodo de tiempo se espera que se perforen unos 31 pozos exploratorios cada año, que son los que se hacen para confirmar nuevos descubrimientos de gas o **petróleo** en el país. Además de 58.125 kilómetros cuadrados de sísmica 2D equivalente, que permite estudiar el subsuelo e identificar dónde puede haber hidrocarburos.



En los próximos ocho años se esperan inversiones por US\$ 5.200 millones en el sector. - Foto: Juan Carlos Sierra-Semana

Andrés Bitar reiteró el anuncio que hizo hace unas semanas el gobierno del presidente Gustavo Petro de no adjudicar nuevos contratos en los próximos cuatro años, por lo tanto, el foco estará en los más de 200 contratos adjudicados que están en etapa de exploración.

También llama la atención que actualmente hay 34 contratos suspendidos y 56 más en trámite de determinación por diferentes factores, como **conflictividad social, consultas previas, trámites ambientales y problemas de orden público**.



La pregunta de los tenderos al ministro de Hacienda, tras ajustes a impuestos a bebidas azucaradas en reforma tributaria

Más de 104 billones de pesos de regalías

Entre 2004 y 2022, el sector de hidrocarburos le ha entregado a la nación 104 billones de pesos por concepto de regalías. “La reforma tributaria que se acaba de presentar al gobierno del presidente Gustavo Petro busca recaudar 25 billones de pesos, **[son cuatro reformas tributarias las que han salido de las regalías que aporta el sector mineroenergético](#)**”, dijo el presidente (e) de la ANH.

El directivo les hizo un llamado a los gobernadores y alcaldes para que estos

recursos sean ejecutados y así las comunidades “puedan ver lo que genera el sector de hidrocarburos”.



Presidente (e) de la ANH, Andrés Bizarri. – Foto: Acicem

“Los recursos que reporta el sistema de regalías pueden ser la fuente que utilice el Gobierno para acelerar la transición energética. De aquí, del sector de hidrocarburos es de donde sale la plata para la transición energética”, agregó.

Además, destacó que varias **compañías como Ecopetrol, SierraCol, Parex Resources y Frontera Energy**, **“ya se montaron al bus de la transición energética”**, pues en los últimos años han decidido instalar plantas solares en sus zonas de operación para reemplazar la energía tradicional.

“Hay voluntad del Gobierno porque ya se mencionó que los contratos firmados se van a respetar y también hay voluntad del sector. Entonces, hay un mensaje de tranquilidad de que hay contratos firmados, va a haber pozos exploratorios y hay mucha plata del sector”, puntualizó el presidente (e) de la ANH.

🏷️ [Petróleo](#) [Regalías](#) [Inversiones](#) [Transición energética](#)

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en:  

NOTICIAS RELACIONADAS

LA GRÁFICA

¿Cuál es el producto que más se exporta en el mundo?



COMERCIO

Estas son las exportaciones que han aumentado a pesar de la covid-19



DROGAS

Empresa texana en la mira por precursores para narcóticos



AL TABLERO

Financiamiento de Colombia en 2021





INVERSIÓNISTAS

BVC y Ecopetrol dieron la sorpresa y cerraron al alza este 28 de septiembre



INVERSIÓNISTAS

BVC comenzó este 28 de septiembre con mucha volatilidad e indicadores en rojo



INVERSIÓNISTAS

Bolsa de Valores de Colombia: cómo cerró este martes 27 de septiembre?



INVERSIÓNISTAS

Wall Street completa seis días con indicadores en rojo en medio de una crisis para olvidar



INVERSIÓNISTAS

BVC y Ecopetrol lograron un respiro y abrieron al alza en su segunda sesión de la semana



INVERSIÓNISTAS

Wall Street no levanta cabeza y mantiene el rumbo hacia sus mínimos del año



INVERSIÓNISTAS

BVC y Ecopetrol cerraron este lunes 26 de septiembre en su nivel más bajo del año



INVERSIÓNISTAS

BVC y Ecopetrol siguen cayendo y arrancan semana en sus niveles más bajos del año

ÚLTIMAS NOTICIAS

VENEDICACIÓN **La Corte** da respuesta de Jessica Cediell a cirujano tras enfrentamiento en redes

CONDUCTOR a mujer que usaba a sus hijos para grabar videos pornográficos en Bucaramanga

BOGOTÁ Hace 6 minutos

"Es un acto que deshumaniza y destruye": Arquidiócesis de Bogotá rechazó categóricamente el ataque a la Catedral Primada

NACIÓN Hace 7 minutos

Consulado de Miami abrió líneas para atención de colombianos afectados por el huracán Ian



VIVIENDA Hace 8 minutos

Apartaestudios entre 25 y 27 metros cuadrados son los más demandados por inversionistas y arrendatarios



POLÍTICA Hace 9 minutos

Presidente Petro se reunirá en Bogotá con el secretario de Estado de EE. UU., Antony Blinken



GENTE Hace 9 minutos

Nórdica Rodríguez se despidió de Toto Vega y publicó foto del funeral; así fue su último adiós



BOGOTÁ Hace 10 minutos

"No puede ser excusa": María Fernanda Cabal sobre actos vandálicos en la Catedral de Bogotá

Semana

Copyright © 2022
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.309.265-1
ISSN 2143-2194

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresia
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcadia
- Jet Set
- Soho
- Fusión
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Paute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos CIST
- Política SAQRILAFIT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 3:00 p.m.
- Trabaja con nosotros

Nuestra App:

- Apple Store
- Google Play
- Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todos los textos, fotografías e propiedad de los derechos reservados de PUBLICACIONES SEMANAS S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquier contenido de los contenidos de esta página, así como su explotación económica o cualquier otro uso no autorizado sin el consentimiento escrito por escrito de la editorial.